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Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten 

11.10.2018 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Marion Krischok, Fraktion DIE LINKE, zum 

Einwohnermeldeamt 
  
 
 
Ich frage die Verwaltung: 
 
Wie viele Hausbesuche seitens des Einwohnermeldeamtes gab es 2017 und 2018? 
Welche Gründe lagen dafür vor?  
 
 
gez. Marion Krischok 
Stadträtin  
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/04433 
Datum:   20.09.2018 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Krischok, Marion 
Plandatum:     
   



   

          
 

Stadt Halle (Saale)        09.2018 
Geschäftsbereich I 
Finanzen und Personal 
 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 11.10.2018 

Anfrage von Frau Marion Krischok zum Einwohnermeldeamt 

Vorlagen-Nummer: VI/2018/04433 

TOP: 6.3 

 
 
 
Frau Marion Krischok fragte, 
Wie viele Hausbesuche seitens des Einwohnermeldeamtes gab es in 2017 und 2018? 
Welche Gründe lagen dafür vor? 
 
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Hausbesuche 2017:   26 
Hausbesuche bis zum 30.09.2018: 10 
 
Hausbesuche werden von den Personen erbeten, welche alters- oder gesundheitsbedingt 
nicht in der Lage sind, ihre Wohnung zur persönlichen Antragstellung in den 
Bürgerservicestellen des Fachbereiches Einwohnerwesen zu verlassen und der Pflicht zum 
Besitz eines gültigen Personaldokumentes trotzdem nachkommen möchten. 
 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister  
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